



Mitglied im
Deutschen Segler-Verband

Segelclub Hochheim e.V. 30 Jahre SCHO

Presseinformation vom 11.04.2011

Hochheimer Segelsaison eröffnet!

In Hochheim stehen die Segelboote seit geraumer Zeit wieder auf ihrem Platz am Mainweg und der Steg ist wieder im Wasser.



Am Sonntag, dem 10.04. lud der Club dann um 11:00 Uhr zum Start der Riesling-Regatta – das Ansegeln des Segelclub Hochheim. 8 Boote standen zum Start bereit, als der 1. Vorsitzende des Vereins, Dr. Rainer Basten, die Segler und die neue Saison begrüßte und das obligatorische Glas Sherry in dem Main vergoss; ein alter Seglerbrauch an Rasmus, der Herr über alle Meere, Flüsse, Seen, Teiche, Tümpel etc



Der Wind war auch dieses Jahr leider wieder nur lau. Trotzdem konnte Regattaleiter Michael Altmann aber gegen 11:30 die Wettfahrt starten und 8 Jollen sowie unser Nachwuchs mit 3 „Optimisten“ segelten in die neue Saison. Rasmus war an diesem Tag noch etwas verschlafen; das mit der glücklichen Heimkehr hat aber prima geklappt.



Mitglied im
Deutschen Segler-Verband

Segelclub Hochheim e.V. 30 Jahre SCHO

Eberhard Schiller und Valentin Petters konnten als Sieger den namensspendenden "Riesling" aus der Hand von Sportwart Jürgen Bauer in Empfang nehmen. Platz 2 belegten Jürgen Bauer und Dirk Gärtner; Platz 3 ging an Martin Lutz und Sebastian Best. Martin Lutz, der in der Jugendgruppe des SCHO das Segeln vom Opti bis zum 420er erlernt hat, wurde mit seinem 470er bereits Hessenmeister der "U19" in dieser Klasse. In ein paar Tagen ist wieder Wochenende und am 14./15. Mai 2011 die nächste Regatta, der Conger Cup...



Im Anschluss hatten die Kinder und Jugendlichen noch viel Spaß bei Rundfahrten mit unseren Motorbooten. Bei Mittagessen, sowie Kaffee und Kuchen klang ein sommerlicher Frühlingssonntag aus.

Friederike Hohmann